

Je suis heureuse, et espère le rester. Il m'est arrivé plein de choses extraordinaires qui m'ont fait sauter de joie, dont : Le 27 Janvier 2001 lorsque j'ai rencontré un ami par le biais d'un autre ami. Nous avons beaucoup discuté autour d'un verre puis avons été dîné ! Lors du dîner, il m'a pris la main, m'a demandé ce que je faisais début mars et m'a proposé de partir en vacances, et alors là tenez-vous bien ! Aux Maldives, oui, oui, vous avez bien entendu !!! Je lui ai demandé d'arrêter de se moquer de moi, mais j'ai compris le 6 Mars 2001 lorsque je me suis retrouvée dans l'avion direction le Sri Lanka, et les Maldives pour 10 jours !!! Elle est pas belle, l'histoire ?